



MOCIÓN RELATIVA A LA MEJORA DEL NUDO AVENIDA FERNANDO DE LOS RÍOS Y AUTOVÍA DE SIERRA NEVADA A-44

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO SOCIALISTA EN EL AYUNTAMIENTO DE ARMILLA PARA SU DEBATE Y APROBACIÓN,
SI PROCEDE, EN EL PRÓXIMO PLENO DE ESTA CORPORACIÓN.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Armilla es un municipio que ha sufrido en los últimos años importantes cambios en las vías de acceso y comunicación con el resto de Municipios de su entorno.

Aunque desde el Ayuntamiento del Municipio son muchas las medidas que se han tomado para mejorar la movilidad y evitar colapsos, son necesarias muchas más actuaciones en este sentido, que escapan de la competencia municipal.

En este sentido uno de los principales puntos de conflictivos, tanto por el nivel de tráfico que soporta como por el número de accidentes que en él se producen es el nudo de la salida 131 de la A-44 (Granada: Parque de las Ciencias, PTS; Palacio de Congresos, Armilla) con la Avenida Fernando de los Ríos, donde se producen importantes retenciones.

No se trata de un problema nuevo, ya que el Ministerio de Fomento presentó en el año 2008 una propuesta de soterramiento de los viales que confluyen en dicha rotonda para intentar paliar los atascos circulatorios que allí se producen.

Sin embargo, la mencionada propuesta nunca llegó a materializarse, y lejos de solucionar la movilidad en esa zona, los problemas se han visto aumentados dado que se ha producido la apertura del Hospital Alejandro Otero en el PTS, y son más los vehículos que utilizan esa salida para llegar a él.



G R A N A D A

Es previsible que el tráfico que actualmente soporta ese nudo, ya saturado, se vea incrementado con la apertura del Centro Comercial Nevada y que se produzcan problemas de embotellamientos y de riesgo de accidentes en la circulación rodada.

A todas luces, es obvio que la rotonda existente es insuficiente para el volumen de tráfico que soporta, por lo que el responsable de la misma, el ministerio de fomento debe modificar los accesos de esta infraestructura para paliar los problemas que allí se producen y garantizar la seguridad vial.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Armilla presenta al Pleno la siguiente

MOCIÓN

1.- Que el Ministerio de Fomento ejecute el proyecto presentado a este Ayuntamiento en el año 2008 y que suponía el soterramiento de la Avenida Fernando de los Ríos con la vía de Servicio de la A-44 hacia PTS, el soterramiento de la vía de Servicio de A-44 hacia Fernando de los Ríos y el soterramiento de Avenida Fernando de los Ríos hacia Parque Albán.

2.- Dar traslado de esta petición al Ministerio de Fomento del Gobierno de España.

En Armilla a 06 de Octubre de 2016

Fdo.: Dolores Cañavate Jiménez
LA PORTAVOZ MUNICIPAL DEL PSOE